
H17年度 C班企画「きゃきゃきゃきゃきゃんぷーーー？」活動報告書 

 
日時：H17年 10月 8日（土）・9日（日） 
場所：松江市宍道町ふるさと森林公園 
参加者：Ａ班 中尾・加藤光夫・箆津・平新 

Ｂ班 浜先・﨏田兄・仙田・西村・遠藤 
Ｃ班 井上・大畑・亀山・白石・松田・吉良 
以上 15名 

活動内容：キャンプ 親睦をはかり、ゆったりとした時間を過ごし日頃の疲れを癒す。 
  

10月 8日（土） 
13：30 産業体育館集合 出発 
15：00 ふるさと森林公園到着 テント、バーベキュー準備 
17：00 宴会スタート 
24：00 終了 
  

10月 9日（日） 
08：00 起床 朝食 
09：00 片づけ ふるさと森林公園出発 
11：00 産業体育館着 解散 
 
 
班員感想 
参加人数の多さに初めはどうなることかと思いました。なんとか当日までの準備を済ま

せ、やれやれと思ったら当日雨・・・こりゃ中止も覚悟しないといけないなと思いまし

たが、不安を抱えつつキャンプを決行することにしました。テント張りに悪戦苦闘し、

バーベキューの準備を整え、いざ開宴。宴会はおおいに盛り上がりました。が、夜中心

配していた雨がとうとう降り出してしまいました。それもかなりの雨量で、テントの浸

水を心配する人もいる程でした。また、その日はかなりの冷え込みで、毛布一枚の自分

は結局熟睡することが出来ませんでした。 
こう書くとなんだかつらい思い出の様ですが、実際は飲んで、食べて、語ってと、とて

も楽しい二日間でした。 
班員の皆さん。当日までの準備お疲れ様でした。また、参加してくださった皆様本当に

ありがとう御座いました。 
吉良 



とにかく天気が残念でした。風邪ひいた人はいなかったかどうか心配です。 
個人的にはさあ、これから！って感じのときにどしゃぶり始めたので・・・ 
もうちょっと長く楽しみたかったですね。 
準備等については、C班メンバーだけでなく、参加してくれた方たちみんなでテントを張
り、バ－べキュー準備、後片付け等してもらえたので、みんなが参加した実感はかなり

あったと思います。 
参加者が予想以上に多かったのが、大変でしたが、嬉しかったです。 
そして、個人的なことですが、バースデー祝ってもらって、ありがとうございまし

た！！！ 
大畑 
 
今回のような本格的なキャンプというのは、あまり経験がなかったので、行く前は 

少し楽しみにしていました。しかしながら仕事の都合上、班会にも出席せず、皆さん 

にはご迷惑をかけっぱなしな為、最初はちょっと気まずかったです。 

 準備のうちのテント張り、これは完成したときは感動しました。あとは夜、白石さんが 

サイコーでした。というか迷惑でした。（テントの中、寝させてくれませんでした。） 

 とにかく夜は寒く、寝袋を持参していたため、薄着でいったのが、失敗の原因でした。 

持参した寝袋は、テントのルームメイトの敷布団になり、寒さで寝れず、結局、車で寝

てしまいました。 

 キャンプなれしている方達のおかげで段取り良く出来た為、とても楽しい時間をすごす 

ことが出来ました。ありがとうございました。また参加できたら良いと思います。 
井上 
 
主催班の予想を大きく上回るたくさんの人に参加してもらい、みんなでのんびりとした、

とてもたのしい時間が過ごせたのではないかと思います。 

組み立て説明書を見ながら何とかテントを組み立て、焼き肉や差し入れの焼き鳥などを

食べて・・・。夜中に大雨に降られたのがちょっと残念ですが、何とかなるもんですね。 

初めて、又は小学校の時しかテントで寝たことない！という人も多かったこのキャンプ、

またやりたい！と思ったのは僕だけでしょうか？ 

差し入れに、焼き鳥やお酒をくださったみなさん、また、コンロ等いろいろな道具を貸

してくださったみなさん、また、雨が降りそうな中参加してくれたみなさん、ありがと

うございました。たいへんお疲れ様でした。 
亀山 
 
 
 



１０月のキャンプは始めての経験でした。日頃たくさんの家電製品のなかに 
囲まれて暮らしていると、人間の本来持っている本能的なものが欠落していくと思 
います。 
そういう意味でキャンプという屋外での生活は、なにか原点に帰っているような気 
がしました。 
火をおこし、寝床を作り、寒さを凌いで（寝袋無のため）寝る。 
今後もキャンプはいろんな季節に開催して行きましょう！ 
次回キャンプコンセプトは「動物的本能を研ぎ澄ます。」という事で宜しく。 
白石 
 
今回のあおぞらキャンプの事の始まりは、「Ｃ班でキャンプしようか？」のはずだったの

ですが・・・(^_^;) 
まぁ、その辺は楽しい事の大好きなあおぞら部会の皆さん。あいにくの天候にもかかわ

らず大勢の方々にに参加していただきました。 
ありがとうございましたm(__)m 
Ｃ班班長のキャンプの段取りはお手のもの?手馴れたもんです。（感謝） 
当日は、全員でテントの設営から会場の準備、片付けまで行い、あおぞら部会の団結力

を見せ付けられました。 
さまざまなイベントと差し入れに、宴は盛大に楽しく、ケガ人も出ず終了し企画班とし

ては一安心です。。 
今回のキャンプでは、キャンプ初体験の方もおられたのではないでしょうか？キャンプ

は楽しいですよね。また、やりましょう！ 
 
飲み足りない者数人で星空鑑賞会をしました。夜の星空は、星が降ってきそうなくらい

で、とってもキレイでしたよ。 
松田 


